



Valdés Mesa llegó a Roma para asistir a Ceremonia de Entronización del papa León XIV



Este fin de semana el vicemandatario cubano, además de asistir a la misa que dará inicio al pontificado del nuevo Vicario de Cristo, rendirá tributo póstumo al papa Francisco y visitará el Palacio Apostólico.

Wilmer Rodríguez, 16 de Mayo de 2025

ROMA, Italia.- El integrante del Buró Político del Comité Central del Partido y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, arribó al filo de las 8 de la noche de este viernes a Roma para participar en nombre del Estado, el Gobierno y el pueblo cubanos, en la Ceremonia de Entronización del papa León XIV, la cual tendrá lugar el próximo domingo en la Plaza de San Pedro.

A su llegada al aeropuerto internacional de Fiumicino, el vicemandatario caribeño fue recibido por la embajadora cubana ante la República Italiana Mirta Granda Averhoff y por el jefe de la legación diplomática de nuestro país en El Vaticano, René Mujica Cantelar.

Valdés Mesa, además de participar el domingo próximo en la ceremonia que oficialmente dará inicio al pontificado del papa León XIV, desarrollará una intensa agenda de actividades este fin de semana en Roma, que incluye el tributo póstumo al recién fallecido Papa Francisco ante su tumba en la Basílica Santa María Mayor y una visita al Palacio Apostólico.

Igualmente, el vicejefe de Estado rendirá homenaje a José Martí en ocasión del aniversario 130 de su caída en combate y sostendrá un intercambio con el personal diplomático de nuestras embajadas ante el gobierno italiano y la Santa Sede.

La delegación de la Mayor de las Antillas está integrada además por la miembro del Comité Central y jefa de su Oficina de Atención a los Asuntos Religiosos, Caridad Diego Bello, y por el viceministro de Relaciones Exteriores, Elio Rodríguez Perdomo.

Semanas atrás el vicepresidente cubano estuvo en El Vaticano, donde también en nombre del Estado, el Gobierno y el pueblo cubanos participó en los funerales del papa Francisco, fallecido el 21 de abril último a los 88 años.

Este domingo 18 de mayo, como parte del rito de inauguración del pontificado, el cardenal protodiácono, Dominique Mamberti, impondrá al nuevo Pontífice el palio, ornamento que constituye el símbolo universal de su jurisdicción, mientras que el decano del Colegio Cardenalicio, Giovanni Battista Re, le colocará el Anillo del Pescador, con la imagen de San Pedro.

■ Según despachos de prensa, a la entronización del papa León XIV, han confirmado su asistencia unas 150 delegaciones de todo el mundo.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**